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オンライン総会において学生委員に
出来ることを考えました！

印刷して職員・学生
皆さんでご覧ください！

奈県大の総会は書面・オンラインにはなり
ますが、これだけ考えたみんなならステキ
な総会が出来ると信じています！！！！
ブロック学生事務局 [ 谷村 優貴乃 ] 

Tanimura.Yukino@univ.coop

【発行元】
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例年とは違った総会になることに向けて、学生委員である私たちに
は何が出来るのかをみんなで考えました。オンラインの総会になって
も、奈県の組合員の繋がりを維持しようという心意気が見えました！

活動概要

POINT.1

POINT.3

日時：6月9日、16日、23日の部会
内容：総会学習会（45分ほど）

①生協・総会について
②総会の情報宣伝について
③総会の事後活動について

今年の総会が例年とは異なるからこそ、積
極的な組合員である学生委員のひとりひとり
が総会について十分に理解する必要があると
いうことで学習会を行いました。生協や総会、
更には学生委員についてもみんなで再確認し
ました。

生協・総会について

総会で集まれないからこそ、総会が終わってか
らも組合員と一緒に運営をしていく・関わってい
くにはどうしたらいいのかを話し合いました。
ここでは、開催報告の話や意見書をどんな形に

すれば、これからの運営参加に繋がっていくのか
といった話がされていました！まだ総会が始まる
前から事後活動について考えたりすることが、年
間を通した運営参加に繋がっていますね！

総会の事後活動について

TOYAMA ISHIKAWA FUKUI SHIGA KYOTO NARA OSAKA HYOGO WAKAYAMA

組合員が自らの生活を考え、生協の運営に参加
してもらうためには、学生委員には何が出来るか
を考えました。事前活動において組合員に「大学
生協のこと」「総会のこと」を知ってもらうため
には、どんなことが出来るかを話し合いました。
ここでは、学生に身近なLINEやゼミを活用す

ると言ったような意見や、1票が何に繋がるのか
を説明するなどの意見が出ました！

POINT.2 総会の情報宣伝について

[ 総会・総代会 ]


